
COMUNE DI JESI 

Comitato di Quartiere Paradiso 

Verbale n. 4 del 23/06/2025 

 

Il giorno 23/06/2025.  alle ore 21:00 presso la sede del Comitato di Quartiere Paradiso, sita presso 
la sede in Via Pietro Nenni (Centro Sociale "Colle Paradiso"), a seguito di convocazione tramite mail 
del Presidente, si è riunito il Consiglio Direttivo. 

Alla discussione dei punti sottoelencati, risultano presenti i Signori: 

CARICA NOMINATIVO Presente/Assente 

Presidente VEROLI Laura Presente 

Vice Presidente CESARINI Marco Presente 

Componente TIBERI Roberto Presente 

Componente BELLAGAMBA Antonella Presente 

Componente BRECCIAROLI Sauro Presente 

Componente CAIMMI Michele Assente 

Componente LIUTI Paolo Presente 

Componente FORCONI Giovanni Assente 

Componente NOVELLO Donatella Assente 

 

Alle ore 21:15 la Presidente Laura Veroli, verificato che è presente la maggioranza dei Consiglieri 
assegnati, dichiara aperta la seduta. 

Il Segretario verbalizzante è il Consigliere Roberto Tiberi. 

Il Consiglio Direttivo è stato convocato per trattare i seguenti punti all’ODG.: 

 Saluti e comunicazioni della Presidente; 

 Approvazione del verbale della seduta del 19/05/2025; 

 Aggiornamenti in merito alle nostre richieste/proposte del 05/05/2025 e 31/05/2025 relative 
alla struttura della Fondazione Don Gnocchi prevista in Via Murri;  

 Riflessioni e proposte sulle modifiche sperimentali alla viabilità nel Quartiere  introdotte 
recentemente:  
 Manutenzione e realizzazione del senso unico in Via Agraria; 
 Realizzazione rotatoria lungo Via Colle Paradiso; 

 Aggiornamenti sulle segnalazioni inoltrate al Comune tramite il Comitato; 

 Varie ed eventuali; 

La Presidente saluta e ringrazia i presenti, e si procede con l’esame dei punti iscritti all’ordine 
del giorno: 

● Il verbale della seduta del 19/05/20255 viene approvato all’unanimità senza modifiche;  



● Il Vice Presidente Marco Cesarini illustra ai presenti la tempistica e le modalità della 
manifestazione organizzata dall’Amministrazione Comunale “GRAN LEO’. Il Comitato si 
impegna a convocare un Direttivo per organizzare la squadra che parteciperà, appena il 
Comune comunicherà i dettagli sui giochi, probabilmente entro fine luglio; 

● Per quanto riguarda la struttura della Fondazione Don Gnocchi in Via Murri, il Comitato ha 

preso atto della risposta del Comune, che però è risultata un po’ vaga, e aspetta ulteriori 

comunicazioni in merito auspicando che vengano accolte le proposte del comitato stesso; 

 
● Per ciò che riguarda la modifica alla viabilità di Via Agraria, sulla base di impressioni raccolte 

da alcuni membri del Comitato e ascoltato alcuni cittadini presenti, allo stato attuale la nuova 
viabilità è abbastanza apprezzata. Mentre per la rotatoria sperimentale di via Paradiso alcuni 
la trovano pericolosa e difficile da percorrere. Tuttavia, si riconosce che aiuta a ridurre la 
velocità dei veicoli. Alcuni ritengono più utile la realizzazione di una rotatoria all’incrocio tra 
Via Appennini e Via Colle Paradiso. Si propone di monitorare ancora queste modifiche 
affinchè alla fine della sperimentazione si valuti la realizzazione definitiva o meno; 

● E’ stato eseguito un riscontro sulle segnalazioni trasmesse al Comune. Il Comitato ha deciso 
di inoltrare all’Amministrazione Comunale l’elenco delle segnalazioni inevase e più urgenti, 
per ottenere risposte e risolvere le criticità segnalate. 

● Da alcuni cittadini presenti e da membri del Comitato vengono segnalate alcune criticità da 
inoltrare al Comune: 

1. Illuminazione della rotatoria all’incrocio tra Via Agraria e Via Paradiso; 
2. Richiesta per attraversamenti pedonali lungo Via Colle Paradiso; 
3. Richiesta per realizzazione di un percorso protetto pedonale da Via Togliatti a 

scendere fino alla zona pedonale di fianco al parco del Carlo Urbani; 
 

 Il Consigliere Paolo Liuti illustra sull’andamento della festa del quartiere svoltasi il 13-14-

15 giugno. Il Comitato ringrazia sentitamente gli organizzatori, lo staff e l’ Amministrazione 

Comunale per il supporto logistico fornito.  

Viste le recenti polemiche emerse in altri Comitati cittadini, il Comitato Paradiso ribadisce che il 
suo scopo è quello di fare da tramite tra i Cittadini e l’Amministrazione Comunale, per informare, 
risolvere problematiche, proporre idee e segnalare criticità, sempre con l’obiettivo di migliorare il 

Quartiere. 

La Presidente alle ore 22:50 dichiara terminata la seduta del Consiglio Direttivo. 

Il presente verbale, debitamente sottoscritto, sarà scansionato e inviato in copia pdf alla PEC del 
Comune di Jesi.              

 

            ILSEGRETARIO                                                   LA PRESIDENTE 

        Roberto Tiberi                                                        Laura Veroli        

 

 


